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鉄建 NEWS 

新年あけましておめでとうございます。 

一年の計は元旦にありと言います。 

物事は始めが大事しっかりとした計画のもと着実に行動したほうが良いと言うことで、 

私も新年の目標を立て神社に初詣に行き、無病息災・平安無事・商売繁盛をお祈りしました。 

おみくじは久しぶりに大吉と今年良い年になるのかなと思っていました。 

 

ところが夕方、石川県能登半島で最大震度７の地震が起こり住宅は瓦が飛び散り倒壊し、 

道路には亀裂、山は崩れ輪島の朝市周辺は真っ赤な炎に包まれていました。 

私も一度、輪島の朝市や和倉温泉に行ったことがあり食事もおいしく景色も素晴らしかったのでもう一度必ず行

ってみたかった場所ですが、私の思い出にある景色とはテレビの映像はかけ離れておりました。 

 

また 2 日には新千歳発羽田行きの飛行機が着陸する際、能登の被災支援に出発する海保機と衝突して炎上、飛行

機の乗客乗員は全員ギリギリで脱出しましたが海保機の 5名が犠牲になりました。 

 

冒頭に一年の計は元旦にありと話をしました。 

日本で元日と 2日に大きな災害と事故が起きてしまいました。 

 

その中での 2024 年スタートです。 

今年は辰年ですが、辰年は時代を動かす「変革」や「激動」の年と言われております。 

変革と激動の年だからこそ、これから良いこと悪いこと何が起こるかわかりません。 

社員一同、一年間緊張感をもって仕事に向かっていただきたいと思います。 

竜門の滝登りという言葉があります。 

社員が勢いのある行動をしてくれることを期待しております。 

 

また昨年末には労働災害、配送事故と続きました。 

安全はすべてに優先します。 

慣れた作業に危険が潜んでいます。工事の手順や構内・配送作業時の安全確認の方法を改善し年間完全無災害を

目指しましょう。 

 

最後になりますが、本年が皆様とご家族にとって実り多く、幸せな年になりますことを祈念いたします。 

 

2024年、一年間よろしくお願いいたします。 

 

 



私が鉄建に入社してから約 3 年、 

初めての札幌支店全体での忘年会開催となりました。 

堀田社長、進藤専務、早坂常務も参加して頂き、非常に有意義な時間を

過ごす事が出来ました。 

場所は札幌支店の                皆さんが昔からよく 

行っている五修堂と                           いう中華料理屋で

した。  

お店の方ともみんな               非常に仲が良く、

料理もとてもおいしい                            お店です。 

来年も今回のように支店全体で楽しく忘年会を開催出来る様、一つの

目標に対し支店全員で一丸となって目標達成出来る様に努力していきま

す。                               樋口 勇輝 

 

数年ぶりに忘年会が開かれました！ 

今年は居酒屋とっくりさんにて、テーブルに並びきらない程のお料理が続

々と運ばれてきました。もつ鍋、カニ、お寿司、唐揚げ等々…どれもとても

美味しかったです！(^O^) 

二次会はゴールウェイさんで初めて見る 

カクテルを飲んだりと楽しかったです。 

そしてなんとこの日は進藤専務と 

岩崎君のお誕生日 

ということで、サプ 

ライズケーキを 

囲み皆でお祝い 

しました！☆ 

忙しい中、準備をしてくれた行事執行部の 

皆さん、素敵な会をありがとうございました！ 

 裏 ちなみ 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

若い時は、60 才なんて遠い未来だと思っていました。 

60 才を目前にしてやっと「もう折り返し地点は超えていた」と気が

つきました。そしたら残りの人生で何が出来るのかなと考える様にも

なりましたねぇ。 

今の趣味を続けてやっていきたいし、他にもやりたいこともあるし・・・。

それをするにはやはり健康でなければできないと思うようにもなりま

した。 

少々の無理も必要ですが、先ずは健康でいられることを考えて生

活したいです。 

あけましておめでとうございます。 

年女という事で 12月の誕生日がくるまでもう少し先ですがとうと

う還暦を迎える年になりました。気持ち的には特に変わる感じはしま

せんがやはりここ最近、視力と体力と集中力が落ちてきているので

仕事に支障がでないよう体調管理や体力維持に気を配るようにし

たいです。 

ちなみに 60 才になるとほぼ全国の映画館でいつ行っても割引料

金で入れるようになるのが嬉しいですね。 

 

あけましておめでとうございます。 

鉄建に入社して初めての年男となりました。昨年は、結婚をしたり

子供が生まれたりと激動の 1 年でした。仕事の方も部署を異動して

2 年目となり本格的に営業としての仕事が始まりました。 

いち早く古田次長の手がかからない一人前の営業マンになれる

よう商品知識・営業力を身につけていきたいと思います。仕事もプラ

イベートも充実した 1 年にできるよう頑張ります。 

今年もよろしくお願いします。 

 

１２月２２日金曜日、 

進藤専務、早坂常務と釧路５名で釧路末広の『串炉家』で忘年会。 

冒頭挨拶の後宴会スタート、皆さん美味しそうにビールを飲む中、年

末体調を崩した私は終始ウーロン茶、来年こそはたらふく呑んでやる。

(笑） 

石川所長自らセッティングした今回の会場、鍋がメインでカキフライ、

刺身、焼き牡蠣等々なかなかのボリューム、皆さん大満足でした。 

楽しすぎて店主に何度も時間オーバー 

と言われながらあっという間の１次会終 

了。 

早坂常務、西村主任、私はここでお別 

れ、ほかのメンバーは２次会に向かう 

べく釧路の街に消えていきました。 

         平野 聖典 
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皆さんはシマフクロウという動物をご存知でしょうか。

日本では北海道の一部地域に生息する大型のフクロウ

で、生息数が少なく 2023 年の調査では 200 羽程度しか

いない希少なフクロウです。 

趣味で野生動物を撮影している私にとって、撮影したい

動物の 1 つでした。写真は 2023 年 6 月に中標津で撮影

してきた 1 枚です。翼を広げると 1.8ｍもあるので迫力

があり感動しました。 

建設部・松本さん編 

・マイペースで我が道を行く 

・挑戦を恐れず行動力がある 

・スケールの大きな夢がある 


